



## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

CDU-Fraktion in der BV Hohenlimburg

**Betreff:**

Benennung der brückengestalteten Bahnüberführung am Langenkamp

**Beratungsfolge:**

13.04.2016 Bezirksvertretung Hohenlimburg

**Beschlussvorschlag:**

Es kommt nicht häufig in der Geschichte einer Kleinstadt vor, dass eine Tochter oder ein Sohn der Stadt emigriert und die Familie in der neuen Heimat eine Firma gründet, die es dann zu weltweiter Anerkennung, Erfolg, Wohlstand und Ruhm bringt, vom dem auch die Familien zahlreicher Mitarbeiter im Flugzeugbau profitieren. Angesichts des diesjährigen 100-jährigen Bestehens der Boeing-Werke ist es der Bezirksvertretung Hohenlimburg ein Bedürfnis, neben einer kleinen Straße in Hohenlimburg, die an den 1868 emigrierten Wilhelm Böing erinnert und dessen Sohn William Boeing 1916 schon mit amerikanisiertem Namen die berühmten Boeing-Flugzeugwerke gründete, nunmehr eine wichtige Brücke in Hohenlimburg in Boeing-Brücke zu benennen. Kein Standort könnte für diese Ehrenbenennung geeigneter sein, befindet sich diese Brücke doch direkt neben der alten Wirkungsstätte von Wilhelm Böing, der nunmehr unter Denkmalschutz stehenden Fabrikationshalle des „Limburger Fabrik- & Hüttenvereins“, deren Miteigentümer Böing bis zur Veräußerung an Hoesch Dortmund war.

**Begründung:** siehe Anlage